



A tono con el paisaje, Francine Breaud se presentó en la alcaldía vestida con este original modelo. La ceremonia constituyó el «final feliz» de tres años de noviazgo.

Boda en Megève con mucha nieve en el contorno. Ante el Alcalde, André Mollard, Sacha Distel ha dado el «sí» definitivo a Francine Breaud.



SACHA DIJO "OUI,

HARTOS ya de desmentir su casamiento, Sacha Distel y Francine Breaud, han puesto el punto final, felizmente, a tres años de noviazgo.

Y se han casado el viernes de la semana pasada, a las 10 de la mañana, en el Ayuntamiento de Megève, donde les esperaba el Alcalde, André Mollard, con la banda tricolor a la cintura.

Fue, la de su boda, una hermosa ceremonia que no careció de emociones ni de animación.

«Quiero casarme en la más estricta intimidad, había anunciado «Monsieur Scoubidou». Media hora antes, quinientos curiosos vestidos con pantalones ajustados y «pull-overs» multicolores habían tomado al asalto la alcaldía... Hubo que sacar poco menos que a la fuerza a todo este mundillo de fisgones para que los novios pudieran entrar.

Pero se les esperaba a la salida. Rosa y blanca —rosa de emoción y de



La «huida». En trineo —aunque Francine hubiera preferido hacerlo en esquíes—, se inicia la escapada a las muestras de admiración popular. La pareja irá a Estambul.

DISTEL OUI, OUI”

frio, blanca desde el gorro hasta las botas en un conjunto que hacía juego con la nieve—, Francine Breaud fue acogida con una ovación cuando apareció del brazo de su marido. La campeona de esquí, ligeramente turbada al comprobar el gran número de sus admiradores, exclamó:

—¡Necesitaríamos los esquíes para escapar!

Pero como Sacha Distel no es un esquiador tan meritorio como su joven esposa, los recién casados se fueron en trineo, tras un cuarto de hora de esfuerzos para librarse de la masa.

Esta fuga no era, sin embargo, el tradicional prelude de un viaje de bodas. Sacha Distel no puede, por el momento, eludir sus obligaciones profesionales. Pero dentro de poco, el matrimonio partirá para Estambul, donde Distel es ya esperado.

(Fotos André Sas - Euopress)

Distel, poco ducho todavía en materia de esquí, recibe lecciones de la campeona. Sobre este fondo, Sacha y Francine comienzan una nueva vida.

